



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### RESUELVE

Declarar la más sincera congratulación por el Premio Félix Houphouët-Boigny 2010 de Fomento de la Paz, otorgado por la UNESCO a la **Señora Estela de Carlotto**, en nombre de la **Asociación de Abuelas de Plaza de Mayo** por la labor desempeñada en pos de la localización y restitución a sus legítimas familias de los niños secuestrados durante la última dictadura militar.

  
MARTA SUSANA MÉDICI  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Hace pocos días, como argentinos hemos tenido la gran satisfacción de ver cómo una ineludible luchadora como lo es la Señora Estela de Carlotto, en nombre de la Asociación de Abuelas de Plaza de Mayo, fue galardonada con el Premio Félix Houphouët-Boigny 2010 de Fomento de la Paz, otorgado por la UNESCO en reconocimiento a la labor desempeñada por el organismo que preside.

Creado en 1989 y otorgado cada año por la UNESCO, el Premio de Fomento de la Paz Félix Houphouët-Boigny tiene por objeto rendir homenaje a las personas, instituciones u organismos que han contribuido significativamente a fomentar, buscar, salvaguardar o mantener la paz, teniendo presentes los principios de la Carta de las Naciones Unidas y la Constitución de la UNESCO.

Este Premio ha sido entregado a destacadas figuras como Nelson Mandela; Yitzhak Rabin, Shimon Peres y Yasser Arafat; el Presidente de Senegal, Abdoulaye Wade; el ex Presidente de Finlandia, Martti Ahtisaari; y el ex Presidente de Brasil, Lula Ignacio Da Silva. Algunas de estas personalidades fueron honradas posteriormente con el Premio Nobel de la Paz.

La prestigiosa distinción ha sido otorgada en virtud a la labor de Abuelas de Plaza de Mayo en pos de la localización y restitución a sus legítimas familias de los niños secuestrados durante la última dictadura militar. Hasta el presente, ciento cinco (105) nietos han recuperado su identidad, en 34 años de incansable trabajo.

Debemos destacar la convicción que se trasmite en las palabras pronunciadas por Estela de Carlotto al recibir el Premio Fomento de la Paz, cuando detalló la historia de Abuelas y afirmó que nace de "una lucha colectiva de padres, abuelas y familiares" que "enfrentaron un gobierno ilícito y reclamaron el retorno de las libertades democráticas... Tenemos el compromiso de no renunciar a la lucha. Y la advertencia de que este despojo no podrá repetirse en ningún lugar del mundo porque habrá mujeres que, como nosotras, se levanten para defender el cachorro. Se sabrá que hay lucha en paz para que nunca más sea posible tal despojo. No somos heroínas ni somos diferentes, sólo somos mujeres, madres, abuelas".

Junto a Estela, estuvieron presentes en el acto realizado en Francia las abuelas Rosa Roisinblit, Elsa Oesterheld y Buscarita Roa, los nietos que recuperaron su identidad y los funcionarios que habían acompañado a la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner en su viaje a París.

Desde este Parlamento nos hacemos eco del discurso pronunciado en esta ocasión de nuestra Presidenta Cristina Kirchner, cuando afirmó que "Quiero hacer un homenaje en la figura de Estela a todos aquellos que durante muchísimos años reclamaron justicia. Estas mujeres jamás preconizaron o hicieron uso de la violencia. Al contrario, aun cuando casi todos habían perdido las esperanzas, siguieron reclamando ante los tribunales, ante los jueces del país, ante el Parlamento argentino, ante los distintos Poderes Ejecutivos,



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

justicia, memoria y verdad... Creo que esto es lo distintivo de ellas. No es solamente haber logrado recuperar identidad, sino haber podido persistir sin caer en esas falencias de la condición humana, que son muchas veces los instintos de venganza o de querer hacer justicia por la propia mano. Nada más alejado de estas mujeres que parecían muy débiles, que algunos calificaron de locas y creo que eran las más cuerdas y las más racionales en aquellos momentos en la Argentina." A nosotros solo nos cabe agregar... Abuelas de la Plaza... el pueblo las abraza, las acompaña y las felicita.

Por lo expuesto, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto.

  
MARTA SUSANA MEDICI  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.